

Nota de prensa de Roland Pro AV

Producto: Conmutador de vídeo HD V-8HD

PARA PUBLICAR EL 28 DE ENERO DE 2020

Roland estrena el compacto y portátil conmutador de vídeo en alta definición V-8HD para producciones de vídeo en vivo impecables

Aumenta la creatividad y reduce el estrés con el primer conmutador de vídeo íntegramente HDMI de ocho entradas del mundo con procesador de efectos de cinco capas y diseño todo en uno

Hamamatsu (Japón), 28 de enero de 2020 — Roland, fabricante líder de instrumentos musicales electrónicos y equipos audiovisuales profesionales, ha anunciado hoy el lanzamiento del **conmutador de vídeo HD V-8HD**, el único conmutador compacto y portátil que admite hasta ocho fuentes de audio/vídeo HDMI con resoluciones de hasta 1080p. El V-8HD incluye un completo conjunto de herramientas profesionales que optimiza la producción, mejora la creatividad, reduce el estrés en el trabajo y abarata la inversión general, ya que todas las entradas admiten económicas soluciones HDMI frente a fuentes SDI, que son más caras. Además, como pesa unos dos kilos, el V-8HD cabe perfectamente en una mochila, una maleta o incluso el espacio de trabajo más reducido. Al ser el único conmutador de vídeo HDMI de ocho entradas del mercado, el V-8HD es sin duda el conmutador HDMI más versátil y eficiente disponible, y satisface las necesidades empresariales y creativas en una amplia gama de aplicaciones, como eventos en vivo, educación, culto, streaming en vivo, presentaciones corporativas, e-sports, etc.

Los operadores pueden aumentar fácilmente la creatividad y captar el interés del público con el nuevo procesador de efectos de cinco capas del V-8HD y su mezclador de audio de 18 canales con efectos. Su nuevo y fiable diseño de hardware todo en uno también reduce el estrés, ya que elimina los líos de configuración y cuelgues que ocurren a menudo con conmutadores de software por ordenador. Además, los operadores pueden usar el V-8HD para mezclar a la perfección ocho fuentes HDMI con compatibilidad Full HD, incluso si usan diferentes frame rates y espacios de color. Y con escaladores integrados en dos de las entradas HDMI, los operadores también pueden conectar rápidamente el V-8HD con fuentes del cliente, como ordenadores, smartphones, videoconsolas y equipos 4:3 antiguos.

A menudo, los monitores de seguimiento del presentador, streamings en vivo y grabaciones requieren un contenido visual diferente al de la salida del programa principal. Los botones de asignación del V-8HD envían los dispositivos de entrada conectados a una salida auxiliar específica sin afectar a la señal principal. También se puede sincronizar la salida auxiliar con la salida del programa para crear un distribuidor triple.

El V-8HD también permite almacenar y activar configuraciones particulares, y solo hay que pulsar unos botones para acceder a ocho memorias preset y un potente generador

de efectos de composición. Con la brillante pantalla Multiview de 4,3 pulgadas, el usuario se ahorra equipo que comprar y transportar, y puede monitorizar todas las entradas de vídeo, PGM y PVW, además de una capa de menú desde una única pantalla que muestra el estado de una cámara conectada.

En las presentaciones profesionales es fundamental contar con una mezcla de sonido de gran nitidez. Eso es fácil de conseguir con el V-8HD, que permite a profesionales y principiantes crear mezclas atractivas con un sonido excepcional, incluso en los entornos más exigentes.

Entre las características y ventajas adicionales del V-8HD figuran tres modos de conmutación automática asistida por tecnología que facilitan el trabajo, la posibilidad de iniciar y detener grabadoras Atomos por HDMI y una app de control remoto específica que convierte el iPad en una interfaz táctil para el V-8HD, además de control y conmutación con manos libres usando un [conmutador de pedal simple o doble de BOSS](#) opcional para ejecutar más de 100 comandos.

Si quieres más información sobre el conmutador de vídeo HD V-8HD, visita <https://proav.roland.com/global/products/v-8hd/>

Acerca de Roland Pro A/V

La división de A/V profesional de Roland, dedicada a proporcionar soluciones a los profesionales del audio y el vídeo, demanda las mejores prestaciones en términos de rendimiento y funcionalidad. Trabajamos en el desarrollo y soporte técnico de productos de vídeo y audio para mejorar los procesos y optimizar las posibilidades creativas en diversos mercados, que incluyen producción de eventos en vivo, livestreaming, educación, reuniones corporativas, centros de culto, videografía y juegos. Si quieres más información, visita <https://proav.roland.com/global/products/v-8hd/>